
Артур  Бетербиев  получил
диплом
написано Movladi ABDOULAEV | 03.06.2011
Студент Российского государственного университета физической
культуры, действующий чемпион мира, Европы, обладатель Кубка
мира, лучший боксер-любитель мира 2010 года Артур Бетербиев
стал дипломированным специалистом. Вчера Артур на «отлично»
защитил свою дипломную работу по теме «Сравнительный анализ
соревновательной деятельности боксеров в тяжелом весе». Сразу
после этого события мы задали ему несколько вопросов:

— Артур, поздравляем с блестящей защитой: вы, оказывается,
умеете отлично защищаться не только в ринге. А почему в этот
день не видно было других защищающихся?

—  Получилось  так,  что  когда  защищались  мои  сокурсники,  я
находился на Кипре, на сборах после чемпионата России. Спасибо
руководству университета: они отнеслись с пониманием к этой
ситуации и перенесли мою защиту на 31 мая.

— О чем, в двух словах, была ваша дипломная работа?

—  Естественно,  она  касалась  моего  ныне  «родного»  тяжелого
веса. Попытался сравнить работу тяжеловесов профессионалов и
любителей, коэффициент их полезного действия в разных, так
сказать, ипостасях боя – в защите и нападении

— Кстати, вы видели бой Дениса Лебедева с Роем Джонсом? Какие
у вас впечатления от него?

— Смотрел этот бой на Кипре, в режиме онлайн в Интернете,
отсюда  и  впечатления  соответствующие,  а  точнее  –  особых
впечатлений нет: все-таки это было шоу…

— Шоу с нокаутом?

—  Знаете,  я  еще  молод,  чтобы  давать  серьезные  экспертные
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оценки. Насчет нокаута боксерские «старцы» говорят, что это
было неправильно: можно было обойтись и без него. Мне эта
точка зрения тоже близка.

—  Кто  был  научным  руководителем  вашей
дипломной работы?

— Главный тренер сборной, кандидат педагогических наук Николай
Дмитриевич  Хромов.  Большую  помощь  оказал  также  заведующий
кафедрой  теории  и  методики  бокса  и  кикбоксинга  РГУФКа,
профессор Евгений Викторович Калмыков.

— Как будет, согласно диплому, звучать ваша специальность?

— Тренер-преподаватель по боксу

— Но это будущее, а каковы ближайшие планы?

—  С  первого  июня  начинается  двухнедельный  сбор  на  базе  в
Чехове, после которого будет небольшой отдых, поскольку я не
еду на чемпионат Европы (там выступит второй состав сборной).
Далее  начнется  подготовка  к  чемпионату  мира:  планирую,  в
частности, выступить на международном турнире памяти Магомеда-
Салама Умаханова в Махачкале, который пройдет в начале июля.

— Нет, наверное, смысла спрашивать у вас о планах на чемпионат
мира, и все-таки?

— Хочу, как ни банально это звучит, его выиграть, защитить
свое звание чемпиона мира. Ну а победа, естественно, принесет
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мне и олимпийскую путевку.

—  Говорят,  что  после  Олимпийских  игр  вы  уйдете  в
профессионалы.  Это  так?

— Знаете, после Олимпиады будут три варианта для продолжения:
остаться в любителях и боксировать, например, по линии WSB,
уйти в профессионалы и уйти вообще из бокса. Ни один из них я
не исключаю. Поэтому давайте не будем торопить события.

Борис Валиев, http://www.boxing-fbr.ru/

 


